



COMMUNIQUE DE PRESSE

Journée nationale des aidants familiaux, l'Apei de Lens et environs s'engage

Ce mardi 6 octobre, **journée nationale des aidants familiaux**, relayée par l'Unapei via la campagne **#LeDroitdEtreJusteParent**, l'Apei de Lens et environs soutient pleinement ce message du mouvement national dont elle fait partie (voir communiqué en pièce-jointe).

Depuis maintenant deux ans, l'association a développé **un service associatif d'Aide aux Familles et Aidants du territoire Lens-Liévin**. Ce service s'adresse à toute famille et aidant de personne en situation de handicap résidant l'une des 36 communes de la communauté d'agglomération de Lens-Liévin, que le proche soit suivi ou non par l'Apei de Lens et environs.

Suite à une grande enquête à destination des familles accompagnées par l'Apei de Lens les besoins, d'écoute, de soutien, d'information et d'échange se sont montrés primordiaux.

En réponse, le service d'Aide aux Familles et Aidants propose :

- **Des rencontres individuelles** : pour être conseillé, orienté, et exposer sa situation en toute confidentialité.
- **Des réunions d'information** : pour bénéficier d'informations sur des thèmes variés en présence d'experts (tutelle, ressources, succession, aide sociale, droits, MDPH...).
- **Des cafés conviviaux entre familles et aidants** : pour échanger entre familles et aidants des difficultés du quotidien, se soutenir, partager des conseils et expériences.
- **Un espace documentaire** : pour se documenter, emprunter des ouvrages, échanger autour de lectures lors des cafés conviviaux.

Nouveauté : Avec le soutien du Département du Pas-de-Calais, une psychologue a été recrutée pour proposer **des séances gratuites de soutien psychosocial** aux familles et proches aidants de personnes en situation de handicap. [En savoir plus sur le soutien psychosocial.](#)

[Découvrez la campagne du mouvement national Unapei.](#)

Contact presse : Mathilde Lacz / 03.21.79.16.20 - 07.56.00.42.90 / ccp@apei-lens.org



Pôle Associatif

22, rue Jean Souvraz – 62300 Lens
Tél. : 03 21 79 16 39 – Fax. : 03 21 28 09 65 – contact@apei-lens.org
www.apei-lens.org



COMMUNIQUE DE PRESSE

En savoir plus sur l'Apei de Lens et environs :

Depuis **plus de 60 ans**, l'Association de parents, de personnes en situation de handicap et leurs amis, dite **Apei de Lens et environs**, œuvre pour offrir aux personnes en situation de handicap intellectuel, ou présentant des troubles psychiques, autistiques ou un polyhandicap, un **accompagnement adapté** via des établissements et services.

Elle fait partie du mouvement parental initié par l'Unapei qui œuvre pour « une société solidaire et inclusive ».

Aujourd'hui, **800 enfants et adultes** sont accompagnés par l'Apei de Lens et environs qui compte **500 adhérents et 350 professionnels** qui défendent au quotidien l'exercice de leurs droits fondamentaux et leur citoyenneté pour toujours plus d'inclusion.



Pôle Associatif

22, rue Jean Souvraz – 62300 Lens
Tél. : 03 21 79 16 39 – Fax. : 03 21 28 09 65 – contact@apei-lens.org
www.apei-lens.org